



毎日、夏の暑さが続いていますね。

コロナの中でのオリンピックは、どうなるのか心配でしたが、選手は本当に感動的な活躍を見せてくれています。選手のインタビューでよく聞かれるのは、感謝という言葉でした。この大変な中、オリンピックに出られて、競技ができることに感謝、支えてくれた人に感謝しているということなのでしょう。昨年中止になって、どれほどの不安と辛い思いをしてきたのかが伝わりました。それを思うとやはり開催されて良かったと心から感じます。

また、テレビでしか見れませんが、選手の活躍に感動と勇気を与えられました。

コロナ禍の中まだまだ大変なことが続きますが、負けてはいられない頑張ろうと心を動かされました。ちなみにご存知でしたか、開会式でエッセンシャルワーカーとして五輪旗を運んだ人の中に都内の保育園の保育士が含まれていたのを…

さて、園の子ども達は、暑くても元気に水遊びをして楽しんでいます。先日の夏祭りWiークは、本当に楽しかったようで、ゆとりをもって遊ぶことができ、夏祭りを満喫してくれました。

夏休み、緊急事態宣言中なのであまり出かけることが出来ないですが、家族でゆっくりと過ごすのも悪くないかもしれません。のんびり楽しい夏休みをお過ごしください。

7月をもって、職員は2回目のコロナワクチンの接種を終えました。今後も感染予防に努めながら保育を進めて参ります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

園長 城所 理恵

保育目標

ひよこ組（0歳児）

- 暑い中でも体調や生活リズムを整え、ゆったりと過ごす。
- 保育者と一緒に無理なく水の感触に親しむ。

あひる組（1歳児）

- 身の回りの簡単な着脱を自分で行い、できた満足感を自信につなげる。
- 水や氷などの様々な感触遊びを楽しむ。

べんざん組（2歳児）

- 夏ならではの遊びを楽しむ中で、他児との関わりを広げる。
- 生活のルールやマナーが分かり、進んで守ろうとする。

ねこ組（3歳児）

- 夏の自然に触れながら、水遊びなど夏ならではの遊びを十分に楽しむ。
- 集団生活の決まりごとがあることを知り、待つことや我慢することも経験する。

とら組（4歳児）

- 夏ならではの遊びを十分に味わい、様々な感触を楽しむ。
- 夏の生活の仕方が分かり身の回りのことを自分でしようとする。

らいおん組（5歳児）

- 夏ならではの遊びを存分に楽しみ、約束事を守りながら安全に過ごす。
- 夏の生活の仕方を知り、快適に過ごせるようにする。

【夏祭りごっこ】



今年度も、3日間夏祭りウィークとし幼児クラスを中心に行いました。

クラスカラーのハッピを着て、ランチルームにあるお祭り会場へ・・・。

会場からはお祭りの曲が聞こえ♪なんだかウキウキ。笑顔で会場に入っていく姿が可愛かったです。今年は、シダックスさんの協力もあり給食のメニューもお祭り風に♪ランチルームにチケットを持って買いに行ってきましたよ。

5歳児らいおん組が園庭でおみこしを担ぎました。本当にかっこよかったです！！

【デイキャンプごっこ】5歳児



里山でのデイキャンプを予定していましたが、雨のため保育園で行いました。携帯電話を使ってコープにジュースの注文を一人ひとりが行ったり、城山温泉での足湯を体験しました。

給食の先生にもご協力を頂き、らいおん組さんのリクエストメニューを沢山入れて頂きました。

終了時には、自信に満ち溢れた、きらきらの笑顔を見てくれた子どもたち。保護者のみなさまご理解いただきありがとうございました。



【運動会について】城山保育園上石原第9回運動会を

10月2日（土）城山保育園上石原：園庭で行います。

雨天の場合10月5日（火）（10月5日（火）が雨の場合は中止）

※状況によっては、変更があります。



今年の運動会は、「友だちと協力し自信を持って取り組む」

をねらいとして取り組んでいきます。

夏休みのやくそく

- ☆ 早寝、早起きをして生活リズムを崩さないようにしましょう。
- ☆ お昼寝をして休息をしましょう。
- ☆ 出かける時はおうちの人と一緒に、帽子も忘れずにかぶりましょう。
- ☆ ジュースや冷たいものを食べ過ぎないようにしながら、十分な水分を摂取して、熱中症にならないように気をつけましょう。
- ☆ 花火は大人と一緒にしましょう。

